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2022什么股票最有潜力－市盈率高达800%多，说明什么潜
力股，还是高风险-股识吧

一、传媒行业政治局势如何

传媒行业的主要推动力在于人均可支配收入提升带来的消费升级，板块可长期享受
消费升级带来的高增速。
根据前瞻产业研究院发布的《2022-2022年中国传媒广告产业市场前瞻与投资战略
规划分析报告》指出，2022年我国传媒产业总产值达12754亿元，预计2022年将达16
242亿元，未来两年年均复合增速为12.85%。
据前瞻产业研究院预测，电影、移动游戏和互联网广告市场规模还具有比较大的市
场空间；
动漫目前维持稳定增速，但随着市场空间打开行业拐点显现，或迎来高速增长；
端游、页游、电视剧已达行业天花板。

二、期货实盘-----如何做到未来10年100倍的收益

2022年帐户原始资金 7万 2022年 帐户目标 原始资金的100倍 700万 日期
帐户当前收益 帐户当前资金 离目标所需倍数 2022年1月 +50% 106000 70

三、2022年年度国内股票分析的基本方法有哪些?

国内股票分析的基本方法：1、K线图切线分析切线分析是指按一定的方法和原则
，在由股票价格的数据所绘制的图表中画出一条直线，然后根据这些直线的情况推
测出证券价格的未来趋势。
这些直线就称为切线。
切线主要起支撑和压力的作用，支撑线和压力线向后的延伸位置对价格的波动起到
一定的制约作用。
目前，画切线的方法有很多种，著名的有趋势线、通道线、黄金分割线、速度线等
。
2、通道线形态分析形态分析是根据价格图表中过去一段时间走过的轨迹形态来预
测股票价格未来趋势的方法。
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在技术分析假设中，市场行为涵盖一切信息。
价格走过的形态是市场行为的重要组成部分，是证券市场对各种信息感受之后的具
体表现。
从价格轨迹的形态，我们可以推测出市场处于什么样的大的环境中，由此对我们今
后的行为给予一定的指导。
价格轨迹的形态有M头、W底、头肩顶、头肩底等。
扩展资料：前提条件1、市场行为包容消化一切技术分析者认为，能够影响某种证
券价格的任何因素（不管是宏观的或是微观的）都反映在其证券的价格之中。
研究影响证券价格的因素对普通投资者来说是不可能实现的，即使是经济学家对市
场的分析也是不确定的。
因此，研究证券的价格就是间接的研究影响证券价格的经济基础。
技术分析者通过研究价格图表和大量的辅助技术指标，让市场自己揭示它最可能的
走势。
2、价格以趋势方式演变。
技术分析者通过经验的总结，认为证券的价格运动是以趋势方式演变的。
研究价格图表的全部意义，就是要在一个趋势发生发展的早期，及时准确地把它揭
示出来，从而达到顺应趋势交易的目的。
正是因为有趋势的存在，技术分析者通过对图表、指标的研究，发现趋势的即将发
展的方向，从而确定买入和卖出股票的时机。
参考资料：股票百科-股票技术分析参考资料：股票百科-K线图分析法

四、上市公司为什么会密集自购？大家能介绍下吗？

一般而言，上市公司普遍对自身所处的产业趋势有着更加清晰的认识，所以他们在
二级市场的动向也更具风向标意义。
而产业资本入场时，则通常是通过回购和增持这两种方法。
据wind统计，年初至2022年3月18日，A股共有47家公司进行了增持，金额为25.98亿
元，同时，还有365家公司完成了回购，金额为425.74亿元。
这里鼎信汇金以回购为例，据统计，自2022年以来，A股上市公司历年回额金额分
别为523、1298、1039、1563亿元，但如果把时间拉长，会发现，今年以来仅仅不足
三个月的回购力度，已经临近2022年一整年的回购力度，甚至超过了2022-2022年4
年的总和。
也就是说，产业资本的入场信号明显在增强。
关于上市公司近期密集出手鼎信汇金总结了三个原因。
第一，上市公司基本面稳中向好。
&nbsp；
从已披露2022年业绩预告的上市公司数据来看，近1500家业绩预喜，平均净利润同
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比增长（下限）高达182.99%。
强劲的业绩也反映了公司良好的基本面，这是他们回购或增持股票的主要动力。
（wind，202203180）第二，目前市值整体估值处于中等偏下水平。
&nbsp；
在当前A股4000余只股票中，今年已有588只股价创下历史新低，占比12.37%。
同样行业方面，在31个申万一级行业中，有22个行业市盈率百分位处于近10年50%
以下的位置，其中纺织服饰、交通运输、电子、石油石化等行业更是处于5%以下
的极低水平。
第三，受到政策层面的呵护。
3月16日的国务院金融委专题会议上，证监会明确表示要鼓励上市公司加大增持及
回购力度。
有业内人士分析认为，接下来产业资本入市行动或将持续，通过这一行为可以向投
资者传递公司对于未来发展前景充满信心，从而推动公司股票市场价格与内在价值
相匹配。
&nbsp；
&nbsp；
-----

五、新零售概念及其发展前景谁知道？

前些时日，全球的内存涨价让大量囤货的内存条商人赚得盆满钵满，相较一直都是
圈中热点的区块链被狠狠得蹭了一波流量。
自古以来似乎一直都是这样，一个事件成就了一波能够把握机会的人、一波及时跟
进的人，以及一帮狗屎撞大运的人。
事后，大众的口口相传和现代媒体的大肆扩散也无情的奚落了那帮在事件中跌落的
倒霉蛋。
新零售这个词，虽然是马云在2022的云栖大会上首次提出，但早在这个时间节点之
前就已有企业尝试。
提到新零售，除了阿里的“盒马生鲜”、“淘宝会员店”，国内名气最响的还要数
亚马逊的“Amazon Go”。
囿于各种技术问题，Amazon
Go一直都处于试验阶段，之前都是作为内部员工使用并不对外开放。
技术的不成熟、维护成本的高居不下，使得Amazon
Go在亚马逊的业务框架中长期地位尴尬。
2022年1月22日，Amazon Go正式向公众开放，阿里的“淘宝会员店”，京东无界
零售——无人超市，目前算是撑起了“新零售”的三足鼎立。
说回新零售，这本就是个初生不久的新概念，太多内容亟待充实。

                                                  页面 3 / 6



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

支付手段、物流速度、AR、VR技术的日日升级都预示这个行业近年的发展速度不
会慢。
潜移默化中，新零售渐渐和无人零售画上了等号。
行业里一直深藏功与名的深兰科技CEO陈海波将无人零售总结为三个技术流派：物
联网流派（RFID）、物联网流派（手机扫码）、人工智能流派。
这里需要对这些名词简单做些解释。
所谓RFID，即为无线射频识别技术。
淘宝会员店和Amazon Go的技术核心就是包含了视觉技术和这项技术。
通俗得举个例子，海澜之家就有具体的应用。
将RFID标签嵌入或黏贴在服装自带的标签上，一来便利商品管理，另一方面配合
门禁或是闸机防盗功能也得到了提升。
手机扫码就是稍显低端的类型了，便利蜂等无人小型货架都可以归在这个范畴之内
，便利性显而易见，缺点也很明显——对于使用者的个人道德素质存在一定要求（
我拿了就走你咬我啊）。
人工智能，AI，这也是深兰科技一直在做的，虽在国内名气比不了那“三足”，深
兰科技确实是坚定得走在将AI和新零售结合前行的路上。
说到底，电商把传统零售业掐得喘不过气，新零售在传统电商到达巅峰即将转为颓
势之时的及时出现，除了技术日日更新，更重要的原因还是消费者对于消费体验的
要求升级。
回想下没有淘宝、京东之前，国内的消费体验是怎样的？正是国内线下糟透了的消
费体验成就了电商。
然而，传统的电商行业从呱呱坠地的那一刻，其短板也暴露无遗。
相较线下更为低廉的价格，选择范围更广泛的商品数量，面对消费者逐渐膨胀的消
费体验需求都显得不那么重要了。
这一点，很致命，也注定无法通过确实可行的办法做出修正。
共享经济的火热促成了国内共享单车市场的“彩虹大战”，一个颜色一个阵营。
宣传、推广、排挤、兼并、收购、投资一系列组合拳打下来，愈发演变成橙黄大战
。
如今，新零售的苗头正旺，亚马逊、京东、阿里、深兰以外不少小企业和创业者也
看到了机遇，纷纷投身其中。
便利蜂，国内专注做无人货架的企业，目前主要用户群体还是企业。
物联网流派（手机扫码），low了点，成本低不是。
对比同行先驱猩便利、七只考拉的悲惨遭遇。
目前，生命体征正常。
（括弧笑）红人装，国内服装新零售做的不错的小型企业，线上APP+线下实体店
结合的模式，靠讨喜的装修风格和新颖的独创模式吸客，值得关注。
并没有亲身去过，不过看照片来说。
太过粉红，少女心爆棚的店。
老夫不去。
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国美电器、苏宁等大企业也在向新零售做尝试。
到头来除了使用支付宝、微信付款以外，也并未看到足以让人眼前一亮的“新”零
售。
2022年，新零售，值得期待。

六、市盈率高达800%多，说明什么潜力股，还是高风险

对散户而言，市盈可以说是没有意义的。
市盈，利空消息，利好消息，其实是庄家怕散户整天在用技术分板股票，怕被散户
精明过自己，被散户套了，庄家就培养散户去信
市盈呀，消息呀，一旦散户迷信上 市盈，消息，散户就不再怎么分析股票了，一
有空就关注有没有消息呀，业绩呀，但这些东西都是庄家可以随时叫上市公司发布
的，庄家想让股票涨，就发利好消息，让股民一拥而上，帮他拉高股份。
当庄家想做庄，想逼散户割肉，就发些利空消息，如：公司亏损呀，被ST呀，市
盈太高呀，股民一旦迷信上消息，四处打听，不再分析股票，这样庄家就不怕被散
户套了。
提示，我从来不信消息，我只相信，只要有庄，庄家重仓进去，不管怎样他都要拉
涨，赚点钱再出来。
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